



ESS 部によるクッキー作り

5月7日(木)にESS部主催で行われた、**ピーナッツバタークッキー作り**に生徒会執行部の1年生も参加させていただきました。

ESS部の人たちと一緒に、クリフ先生に優しく教えてもらい、とてもおいしいクッキーを作ることができました！

ピーナッツバタークッキーは、日本ではあまり馴染みのないお菓子ですが、クリフ先生によると、アメリカでは簡単に作れるシンプルなクッキーとして有名だそうです。初めて料理をするときなどに作られることが多く、小さな子供でも作ることができます。クリフ先生も5才の頃から手伝いで作っていたらしく、慣れた様子で私たちに教えてくれました。



ESS部は、今回のように楽しく英語に馴染める活動を企画しています。英語が苦手でも興味がある人や、ピーナッツバタークッキーを作りたい人も、是非見学に行ってみてください！



やわらかい食感のクッキーです



皆でおいしく頂きました！

県生連春季総会に行ってきました！

6月12日(火)に上富田で行われた和歌山県高等学校生徒会連絡協議会(県生連)の春季総会に、生徒会メンバー3名が参加しました。県下の高校の生徒会役員が集まり、さまざまな意見の交換が飛び交う、有意義な総会となりました。また、各校の交流を深めることもでき、よりよい関係を築くことができました。



他校生の発表の様子

本総会で、海南高校はレポート発表を行いました。発表テーマは「地域交流」で、「ひなめぐり」について発表しました。これは海南高校と地域の方々との交流を深めるいい機会となりました。そして、生徒会を通して、海南生に地域文化について興味をもってもらうこともできます。私達はこのような地域交流を大切にし、力を入れていることを他校に知ってもらうことができました。

また、他校のレポート発表を聞き、他校での様々な取り組みについて知ることができました。

この経験を活かし、海南高校をさらによい学校にできるよう、生徒会一同頑張っていきますので、皆さんご協力をお願いします！



各校によるレポート発表

